



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.11

令和3年6月17日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

運動会ありがとうございました！

6月12日（土）に実施いたしました運動会では、1家庭2名までという制限の中、保護者の皆様にご来校いただきまして誠にありがとうございました。子ども達は、チーム宮川運動会スローガン「楽しく！全力で！協力して勝利をつかめ！！」に向かって、一生懸命に頑張りました。開会式での1年生による元気な開会の言葉。ラジオ体操からスタートした各種競技。感染症対策に注意しながらの応援。5、6年生の係の仕事への取り組み。開閉会式での最高学年、宮川小の顔としての6年生の活躍。子どもたちの輝く笑顔があふれ、自己肯定感が高まったと思います。ピンチがチャンスに変わり、心の底から実施してよかったと強く感じる事ができました。やはり体験活動は子供たちの成長にとって欠かすことができないものです。保護者の皆様のご理解を得ながら今後とも教育活動を前に進めていきたいと思っております。よろしくお願いたします。またPTA役員の皆様、安全育成委員会の皆様、そしてそれ以外の保護者の皆様にも後片付けまでご協力いただき「チーム宮川」保護者の皆様のお力を再認識させていただきました。心より感謝いたします。ありがとうございました。





運動会準備

運動会前日の11日（金）に、5，6年生と教職員で運動会準備を行いました。昨年度は運動会が中止となったため、6年生にとっても初めての運動会準備となりましたが、5年生も含めて、さすが宮川小学校の中心としていつも学校を支えている高学年。自分の仕事に責任を持ち、一生懸命に準備に取り組んでくれました。運動会が成功することができたのも5，6年生のおかげです。本当にありがとうございました。これからも宮川小学校をよろしく願います。

芸術鑑賞教室！

6月8日（火）に、公益財団法人梅若会による能・狂言鑑賞教室を実施しました。まず能で使用する楽器について説明をしていただきました。子ども達は興味を持ちながら、お話を聞いていました。次に狂言「柿山伏」を鑑賞しました。動きが大きく、面白さを感じることができたようです。最後に能「殺生石」を鑑賞しました。笛、小鼓、大鼓、太鼓の演奏と、情景描写や登場人物の気持ちを独特のリズムで謡い上げる「地謡」の中で、お話を演じていきます。普段触れることのない伝統芸能に触れることができ、子ども達も良い経験になったようです。お忙しい中、梅若会の皆様、どうもありがとうございました。



校長のひとりごと

我が家の子どもは3人とも小学校から高校までスポーツを行っていました。長女はバレーボール。長男はソフトボール、野球。二男は野球、陸上。我が家のスケジュールは子ども達のスポーツ中心でした。休日は送迎、応援と忙しい日々でした。正直日々の疲れから、休みたいなと思ったこともあります。しかしいざ疲れた体で会場に送迎し応援すると、我が子はもちろん、チームメイトからもたくさんの元気をもらいました。笑顔をもらいました。感動をもらいました。1つの体験活動で、ともに笑い、ともに泣き、今振り返ってみると、1番充実し楽しかったのはあの頃だったと思います。いや待てよ。これからの夫婦2人生活を、1番充実し、楽しかったと言えるようにしていかななくてははいけません。次は孫の追っかけ生活を楽しみに待ちたいと思います。